

## Sinergitas TNI-POLRI, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Gelar Patroli Sambang di Desa Hegarmanah

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 22, 2024 - 13:56



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Senin, 22 Juli 2024, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli dan sambang sinergitas antara TNI dan POLRI. Kegiatan ini dilakukan oleh Bripka Iyan Sopian, selaku Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, bersama Serda Rudi S, Babinsa Desa Hegarmanah. Patroli ini bertujuan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di

wilayah Desa Hegarmanah serta menjalin hubungan yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam kegiatan patroli dan sambang ini, Bripkas Iyan Sopian dan Serda Rudi S menyambangi beberapa rumah warga, berdialog dengan tokoh masyarakat, serta memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga memberikan sosialisasi mengenai tindakan pencegahan terhadap tindak kriminal dan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan.

Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dan TNI untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. "Kami berharap sinergitas antara TNI dan POLRI ini dapat terus terjalin dengan baik dan semakin meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan," ujar IPTU Budi Setiayuda.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, juga mengapresiasi kegiatan ini dan menekankan pentingnya patroli dan sambang sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Sinergitas antara TNI dan POLRI sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan damai di tengah masyarakat. Kegiatan seperti ini harus terus dilakukan dan ditingkatkan," tambah AKBP Rohman Yonki Dilatha.

Dengan adanya patroli dan sambang sinergitas ini, diharapkan masyarakat Desa Hegarmanah merasa lebih aman dan nyaman, serta dapat beraktivitas tanpa adanya kekhawatiran terhadap gangguan keamanan. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain untuk selalu menjaga sinergitas antara TNI, POLRI, dan masyarakat demi terciptanya situasi yang kondusif.